

02/07/2012

La Côte

NYON

L'association Unyon NordEst bientôt une réalité



Vendredi, plus d'une vingtaine d'habitants du quartier nord-est de Nyon, situé entre le quartier de la Paix jusqu'au Reposoir, se sont retrouvés pour peaufiner leur idée d'association. Une démarche qui a démarré il y a quatre ans, à l'initiative de Pro Senectute. «Le but était d'améliorer la qualité de vie des seniors en leur proposant de développer des projets. Peu à peu, les habitants se sont montrés intéressés. Cette démarche est bien soutenue par la Ville de Nyon qui trouve intéressant le concept», explique Claire-Lise Nussbaum animatrice de proximité de Pro Senectute.

Un groupe d'une quinzaine de personnes a vu le jour. Elles se rencontrent une fois par mois et organisent les manifestations. «Marchés aux puces, bricolages pour enfants et rencontres avec les écoles du quartier rythment maintenant la vie de quartier», se réjouit Claire-Lise Nussbaum qui complète que ces différentes activités rassemblent toutes les générations. Dernière animation en date, un échange avec la crèche La souris verte qui récolte beaucoup de succès.

Durant la réunion qui s'est tenue vendredi, il est ressorti des valeurs importantes pour la prochaine assemblée. «Ils ont vraiment posé les bases de la future association. Je pense que d'ici cet automne, on se penchera sur les statuts», confie encore l'animatrice de proximité qui se retirera lorsque l'association aura été créée. A la fin de la réunion, tout le monde s'est retrouvé pour partager des grillades. MLB